

Trabajo interdisciplinario evitó muerte de tortuga carey

Escrito por Redacción

Martes, 21 de Julio de 2020 11:33 -



La Corporación Ambiental Coralina reportó la agresión a una tortuga carey que habría llegado a desovar en las playas de San Luis en horas la noche de este 20 de julio, específicamente en Ginny Bay, donde según denuncias ciudadanas, fue atacada dejándola en grave estado de salud.

Gracias a la oportuna intervención de habitantes de la zona, unidades del grupo ambiental de la Policía y funcionarios de la autoridad ambiental, se frustró el sacrificio del ejemplar y se inició el protocolo de rescate y reanimación.

Actualmente, la tortuga se encuentra siendo intervenida por el encargado de fauna de la corporación, a la espera de una positiva evolución y pronta liberación.

Es de recordar, que en el departamento son cuatro las especies de tortugas marinas que usan las distintas islas para desovar: tortugas cabezonas, tortugas Carey, tortugas verdes, y las tortugas baula, todas consideradas en peligro y protegidas por las autoridades ambientales.